

Sevilla, octubre 2023

¿Por qué un mes de la Familia?, aunque deberían ser los 365 días del año, ya que como nos dice el Papa Francisco “la familia es el primer lugar donde se aprende a amar”, y por ello es la pieza fundamental y necesaria que necesitamos los hombres y mujeres del siglo XXI para crecer en afectividad y libertad, sin perjuicios humanos, que menos que dedicarle un mes.

Igualmente el Papa Francisco nos indica que “La familia es el lugar del encuentro, del compartir, del salir de sí mismos para acoger a los otros y estar cerca de ellos”, por ello el significado de este cartel anunciador, la familia como: **unidad de estabilidad**, juntos aunque sea **en dificultad**, es donde se genera la **vida humana** y por tanto la **esperanza de la sociedad**, en ella se da la **diversidad, todos diferentes pero todos uno**, y, como no, donde se da el **encuentro** fraternal, filial, parental de hombres y mujeres y como modelo la **Sagrada Familia de Nazaret**.

A pesar de los momentos difíciles que atraviesan las familias, hay una alegría que “proviene precisamente de ser familia”, percibida como regalo, como un don, con un íntimo sentido de la gratitud.

“La alegría de ser una familia no significa que todo vaya bien, que no haya problemas”, no hay familia ideal, no hay modelo estándar que hay que aplicar para ser feliz. Cada familia tiene su propia trayectoria e historia, al igual que cada persona, pero la alegría de ser familia, nace del sentido que tiene éste en la configuración humana. Es testimonio de ser una familia que es un regalo alegre que inspira gratitud.

La familia está abierta y atenta al amor, acoge la maternidad y paternidad como el mayor regalo de su amor.

La familia está llamada a ser un factor de fraternidad, nietos y abuelos, padres con hijos, todos pendientes unos de los otros.

¿Qué es la alegría de ser familia? Es el amor, la consecuencia de valorar, aceptar, animar, acompañar, convivir con los que nos quieren y queremos, con nuestros padres, hermanos, hijos, ...

La alegría nos acompaña con la sensación de felicidad, satisfacción, nos impulsa a buscar siempre lo bueno en la vida y tiene efectos positivos en cada persona. La alegría nos hace experimentar satisfacción y aumentar nuestro optimismo en

cualquier situación de la vida diaria.

Y esta alegría cuando es compartida se multiplica. "La sociedad crece fuerte, crece buena, crece hermosa y verdadera, si se edifica sobre la base de la familia" (Papa Francisco).

Pues desde la **Delegación de Familia y Vida y los Centros de Orientación Familiar Diocesanos de Sevilla** en colaboración estrecha con las **Delegaciones de Jóvenes, Apostolado Seglar, Pastoral Vocacional, Pastoral Universitaria, Apostolado de la Oración y San Pablo CEU Andalucía**, os invita durante este próximo mes de Noviembre a que en parroquias, colegios, ordenes religiosas, conventos, movimientos y en las propias familias, seamos **más conscientes de la importancia que tiene en nuestras vidas nuestra propia familia y la alegría que se experimenta sintiéndose protegidos en ella, queriéndonos y amándonos tal como somos y en las circunstancias que estamos viviendo en estos momentos.**

Toda la información de los diferentes actos se podrá consultar en el blog de la delegación: <https://familiayvidasevilla.wordpress.com/>



A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Rafael E. Muñoz Benítez', written in a cursive style.

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'Mª del Carmen Rodríguez Gutiérrez', written in a cursive style.

Rafael E. Muñoz Benítez y M^a del Carmen Rodríguez Gutiérrez
Delegados diocesanos de Familia y Vida